
Siracusa. Verde pubblico: "Il
Comune non ha mai coinvolto
la Forestale. Così si paga di
più"
“Il Comune non ha mai coinvolto la Forestale nella cura del
Verde  pubblico”.  A  dichiararlo  è  il  presidente  della
commissione Bilancio dell’Ars, Vincenzo Vinciullo, insieme ai
consiglieri  comunali  Salvo  Castagnino  e  Fabio  Alota.  “Nel
maggio del 2015 avevo presentato l’interrogazione parlamentare
con la quale chiedevo di verificare il bando del Comune di
Siracusa  sull’appalto  dei  servizi  di  piantagione  e
manutenzione  delle  zone  verdi-ricorda  Vinciullo-  In
particolare chiedeva se il Comune affidasse il servizio di
manutenzione del verde pubblico all’amministrazione Forestale,
in  applicazione  della  legge  regionale  9”.  La  risposta
dell’assessorato regionale all’Agricoltura sarebbe arrivata in
questi giorni: da un lavro la conferma che il Dipartimento
dello Sviluppo rurale è autorizzato a svolgere interventi di
pulizia del verde dei Comuni, dall’altro la risposta : “Non
risulta agli atti alcuna richiesta del Comune di stipula di
convenzione”. “Avevamo ragione- tuonano Vinciullo, Castagnino
e  Alota-  Il  Comune  non  si  è  voluto  adeguare  alla  legge
regionale. Se lo avesse fatto, coinvolgendo la Forestale, il
costo sarebbe stato di gran lunga inferiore per i cittadini
siracusani, con la possibilità di investire il risparmio in
altri settori, come la solidarietà sociale”.
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